



第 57 回幸手市文化祭

11月4日(土)・5日(日)アスカル幸手で文化祭(展示・発表部門、各種大会、催物)を開催しました。市内で活動しているみなさんのステージ発表や作品展示などが行われ、訪れたたくさんの来場者を楽しませっていました。

消防特別点検

11月3日(祝)市役所駐車場で消防特別点検を行いました。これは、火災が発生しやすくなる季節を前に、消防車両や機材の維持管理状況、組織体制を確認し、消防活動に万全を期すために行っているものです。



防犯ポスターコンクール 最優秀入賞

八代小学校 日下部 昊樹さん

10月9日(祝)さいたま市内で開催された「平成29年埼玉県防犯のまちづくり県民大会」において、防犯ポスターコンクールの表彰式が行われ、小学生高学年の部で最優秀賞を受賞しました。

豪華絢爛秋の山 見渡せば 半月で 色も陽ざしも秋の山 松本光弘・栄六	鉢移動 父の残した鉄かぶと ちちら鳴く おどろき去るやちちら虫 石塚精二・上宇和田 中山雅友・東四	閉店の 貼り紙破れちちら鳴く 大きな欠伸ちちら鳴く 富澤一美・下宇和田 沼尾光英・香日向二	読み切つて 影あわあわと山の秋 若草俳句会 「秋の山・蟋蟀」 柿沼杏・中五 富澤一美・下宇和田 沼尾光英・香日向二 中山雅友・東四
--	--	---	--

SCHOOL スクール



REPORT レポート

子どもたちの徳育を養うために ～学校・家庭・地域が連携した取組～

学校教育課

市教育委員会では、教育行政重点施策のひとつに「豊かな心と健やかな体の育成」を掲げ、心の教育に努めています。

そこで、学校における道徳教育の成果をより一層高め、市全体で道徳教育の推進と充実を図るために「幸手市道徳教育推進協議会議」を設置しました。学識経験者、産業経済関係者、社会教育関係者、市内小・中学校関係者に、委員を委嘱しています。

第1回協議会議では、研究テーマについて協議し、つぎのように決まりました。



相手のことを考えた気持ちのよいあいさつのできる児童・生徒・市民を育むためには、学校・家庭・地域は、どうあればよいか。

今後の会議では、幸手市全体で気持ちのよいあいさつができるように、各団体で取り組む内容を検討し、実践していきます。

市教育委員会では、今後も学校・家庭・地域のみなさんが連携し、気持ちのよいあいさつが交わされる幸手市になるように、活動を推進してまいります。

ヘリサインの表示

11月9日(木)さかえ小学校屋上で、6年1組の児童がヘリサインの表示(「さかえ小」の4文字)を行いました。

ヘリサインとは、建物の屋上などに施設名を表示することで、災害時にヘリコプターからの識別を容易にし、救助・救急活動、緊急輸送活動などの迅速化に役立つものです。

参加した児童たちは、防災の気持ちをしっかりとしながら、ひと塗りずつ丁寧に塗っていました。



パトカーがやってくる！

10月28日(土)児童館で、「パトカーがやってくる！」を開催しました。交通課の警察官に横断歩道の渡り方を教わった後、一人ずつ「右・左・右・信号よし！」と指差し確認しながら横断歩道を渡る練習をしました。

最後はパトカーの前で記念撮影。子どもたちには、大切な経験と素敵な思い出が増えたようでした。

燎原短歌会

厳しさも

やさしくなれりや生きがいの
あるともみえず

「ハード・ボイルド」

中田征次・栄四

親友と

共に語りし散歩道

今はまぼろし

野菊を摘めし

島村三郎・宮代町

空振りを

するたびやぶの中

原っぱ三人

わっぱ天国

廢屋の

素枯れし庭に一本の

紅の椿

堀越しに見つ

八十路過ぎ

足の衰えすすむなり

歩け歩けと

心がけおり

小野原綾子・緑台一

幹まわり

くまなく叩き虫を食む

さくら並木に

こがらのたのもし
野口と志子・東五